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今年河南将建42.6万套保障房
应把旅游业作为重要产业纳入中原经济区规划

本版
话题

[关键词] 住房
今年河南将建42.6万套保障房
香港商报记者孟紫薇：请问郭庚茂省长，目前全国出台一系列有关房贷调控的政策，

要坚定不移地搞好房地产调控。2011年，河南将采取怎样的措施，满足各类居民的合理
住房需求？

全国人大代表、河南省省长郭庚茂：河南对住房问题很重视。郑州市已经出台了落
实国八条措施，但河南是农业大省，有些城市目前问题还不是太突出，因为县城的房价很
低，应该根据个体的实际情况，各城市房价的态势，依事实解决。不能一概去打压，那样
对经济发展不利。

河南省委、省政府在今年保障性住房的建设，列举了保持经济快速发展和改善民生
的八大举措之一，河南今年要建设42.6万套保障房，包括廉租房、经济适用房、改造房，也
包括公租房。

[关键词] 服务
政府为企业提供服务，是职责所在
第一财经电视记者：去年河南省引进了一些大企业，这样的企业落户郑州，提供了很

多就业机会，请问郭庚茂省长，省政府在对待引进的企业和本地的企业在招工上是不是
有不同的政策？

全国人大代表、河南省省长郭庚茂：我认为出现“民工荒”，首先应该是一件好事。说
明了我们的经济发展，就业机会增多。另一方面，也反映了我们的新生代就业的劳动者，
进一步要求利益的提升，这些要求都是合理的。

是不是对企业一视同仁的问题，我坦率地告诉大家，我们对各类企业的招工都是一
视同仁的。招工的主体是企业，因为有些企业需求的量特别大，一用都是几万人、十几万
人，政府为企业提供服务，是职责所在。

[关键词] 文化
太极拳应该申报世界文化遗产
香港大公报记者：请问焦作市委书记路国贤代表，在今年全国两会上，有全国政协委

员提出以太极拳代替广播体操，您有何感想？
全国人大代表、焦作市委书记路国贤：首先我对这个提案还是很高兴的，如果能以太

极拳代替广播体操，可以促进太极拳的推广。太极拳是河南一张重要的文化名片，现在
我们焦作也正在大力开发、挖掘太极拳文化，在温县建立了一个太极拳产业点，我们准备
建立一个太极拳的学校，进一步推广太极拳。

我也借此呼吁一下，国家应该启动太极拳申报世界文化遗产工作。现在日本、韩国、
印度都要申请太极拳申报世界文化遗产，所以我呼吁我们国家有关部门应该重视起来，
太极拳是中国的，不能让外国人夺走。

[关键词] 旅游
希望把旅游业作为一个重要产业纳入中原经济区规划
中国旅游报记者：请问石秀诗代表，作为河南代表团的代表，对河南旅游发展如何评价？
全国人大代表、全国人大财政经济委员会主任委员石秀诗：河南是一个旅游大省，我

是河南人，我也对河南旅游业发展抱有很大的希望。我希望书记、省长在考虑中原经济
区规划时，能够把旅游业作为一个重要产业纳入进去。

[关键词] 开发商
应积极参与、响应保障房的建设
中央人民广播电台记者：请问建业集团董事长胡葆森先生，现在国家正在调控房价，

您觉得政府、企业应承担什么样的责任，如何保障低收入家庭的住房需求？
全国人大代表、建业集团董事长胡葆森：首先总理的报告在房价的问题上，主要是政

府和企业联手抑制房价上涨过快。
其次，在控制房地产平稳、良性、健康发展这样一个过程中，政府肯定扮演着主导作用。
作为企业来讲，在抑制房价增长过快，包括改善市场供应结构方面，企业主要还是应

该首先把自己的产品做好，其次把服务做好。另外，开发商应该积极地响应政府的号召，
参与到保障房建设中来。
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